

## Verband Ostschweizerischer Kavallerie- und Reitvereine

Kommunikation Julia Brunner, Mobil 079 576 48 00, julia.brunner@okv.ch Geschäftsstelle Tägernaustrasse 135, 8645 Jona, Telefon 044 942 55 72, sekretariat@okv.ch

## **OKV-Präsidentenritt**

Die Vereinigung Turnierplatz im Buck (VTB) lud zum diesjährigen OKV-Präsidentenritt in Thalheim an der Thur ein. Rund 100 Präsidenten und Vereinsvertreter folgten der Einladung und fanden sich, bei schönstem Herbstwetter, in der Schürlibeiz zum Asperhof ein.

## Angela Sutter

Begrüsst wurden sie durch die OK- und Vereinspräsidentin Lina Broger und den stellvertretenden Gemeindepräsidenten von Thalheim an der Thur Marc Vock. Broger hob in ihrer kurzen Ansprache hervor, wie viel Freude und Spass sie und ihr Team bei den Vorbereitungen hatten und bedankte sich für das entgegengebrachte Vertrauen seitens des OKV. «Wir sind ein Verein ohne eigene Anlage, da erfüllt es uns mit Stolz, dass auch wir unseren Teil zum OKV- Jahresprogramm beitragen können», so Broger.

Nach einem üppigen Frühstück ging es hoch zu Pferd und auf den schön geschmückten Kutschen los in Richtung Apéro. Der Weg führte durch das herbstliche und idvllische Thurland und nach einem Aufstieg zwischen den Rebbergen entlang zum Weingut Hausmann. Beim Bügeltrunk blieb den Anwesenden genug



Ein Bügeltrunk darf am Präsidentenritt nicht fehlen. Fotos: Julia Brunner

Zeit, um sich rege auszutauschen und den Pferden eine Pause zu gönnen.

Als Highlight führte der Rückweg der Reitergruppen im flotten Galopp dem Damm entlang sowie mit einem kurzen Abstecher in die erfrischenden Gewässer der Thur. Reiter und Kutschenfahrer wurden zurück beim Asperhof durch den Musikverein Neftenbach empfangen. Dieser wusste die Zeit bis zum Mittagessen mit stimmiger Musik zu verkürzen. Die mit viel Engagement und Liebe zum Detail geschmückte Schürlibeiz und das gute Essen bildeten einen gelungenen Abschluss des diesjährigen OKV-Präsidentenritt. OKV-Präsident Michael Hässig fasste es in seiner Schlussrede gekonnt zusammen. «Wieder ein gelungener und von Kameradschaft geprägter Anlass des OKV.»

www.okv.ch



Lina Broger (Präsidentin VTB) und Karl Leysinger (Verantwortlicher Streckenführung).



Wer nicht reiten wollte, kam in den Genuss einer idyllischen Kutschfahrt.